

pal de Gobierno en sesión celebrada el día 3 de julio de 1990, el Pliego de Condiciones de referencia, se anuncia la siguiente licitación:

Objeto: Concurso para la realización de las obras del Proyecto Básico y de Ejecución actualizado de la Pista de Atletismo en Colegio El Picacho 2º Fase.

Tipo de licitación: 68.061.570 Ptas, a la baja IVA incluido.

Fianza:

Provisional: 2% del tipo de licitación.

Definitiva: 4% del tipo de licitación.

Plazo del programa de ejecución: 180 días.

Plazo de garantía: 1 año.

Revisión de precios: No existe.

Adjudicación definitiva: Comisión de Gobierno del Excmo. Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda.

Presentación de proposiciones: Durante 10 días hábiles a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio, en el BOE.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría General de este Excmo. Ayuntamiento en el horario de 10 h. a 1 h.

Apertura de plicas: Se realizará en el Salón de Sesiones de este Ayuntamiento o las 12 horas del día siguiente a la finalización del plazo de presentación de proposiciones.

MODELO DE PROPOSICION

D. _____ con D.N.I. n° _____ vecino de _____ y con domicilio en _____, actuando (en nombre propio o de _____) manifiesto que enterado del anuncio publicado en el BOE de fecha _____, conforme con todos los requisitos y condiciones que se exigen para adjudicar mediante concurso para la realización de las Obras del Proyecto Básico y de Ejecución actualizado de Pista de Atletismo en Colegio El Picacho 2º Fase, me comprometo a realizar las mismas con estricta sujeción a los Pliegos de Condiciones en el precio total de _____ ptas. (en letra) que supone una baja del _____ % respecto al tipo, y en un plazo máximo de _____ meses.

(Fecha y firma del proponente)

Sanlúcar de Barrameda 5 de julio de 1990.- El Alcalde, Manuel Vital Gordillo.

DIPUTACION PROVINCIAL DE HUELVA

ANUNCIO (PP. 985/90).

Concurso para la Contratación del Suministro de materiales y medios auxiliares de Transportes y Maquinaria para la ejecución de obras en las carreteras provinciales, incluidas en planes provinciales.

Objeto: Contratación, por apartados, mediante concurso, del Suministro de materiales y medios auxiliares de transporte y maquinaria, para la ejecución de las obras que a continuación se indican, incluidas en Planes Provinciales.

Zona de Zalamea La Real a Berrocal:

1. Zahorra artificial y piedra machacada.
2. Aridos de machaqueo.
3. Maquinaria.
4. Transporte.
5. Emulsión asfáltico.

El límite del gasto en los cinco apartados citados será: 1. 16.500.000; 2. 4.500.000; 3. 8.000.000; 4. 18.000.000; 5. 12.500.000 ptas.

C.P. de Paymogo a Santa Bárbara de Casa:

1. Cemento.
2. Transporte.
3. Maquinaria.

El límite del gasto en los tres apartados citados será: 1. 5.000.000; 2. 15.000.000; 3. 25.000.000 Ptas.

Tipo de licitación: No se señala. Se ofertarán los precios unitarios que se estimen oportunos. La maquinaria se ofertará por horas reales de trabajo.

Fianza provisional: El 2% sobre el importe de cada uno de los apartados.

Fianza definitiva: El 4% sobre el importe de cada apartado.

Ejecución: Los materiales y medios se pondrán a disposición al ritmo que lo exijan las necesidades del servicio, según la programación de las obras a que se destinan.

Financiación: Con cargo a los Presupuestos de Inversiones de 1989 y 1990.

Exposición del expediente: El expediente puede examinarse en la Sección de Planes y Obras de esta Diputación Provincial, C/ Fernando El Católico n° 16-2º planta, en horas de 9,00 a 13,00, durante el plazo de presentación de proposiciones.

Las proposiciones se presentarán en la oficina citada en el párrafo anterior, en horas de 9,00 a 13,00, durante el plazo de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación del Anuncio del Concurso en el Boletín Oficial del Estado. Si el último día de presentación de proposiciones fuese sábado, el plazo se prorrogará hasta las 13,00 horas del primer día hábil siguiente.

Apertura de plicas: En el Salón de Actos de la Excmo. Diputación Provincial de Huelva, a las 11,00 horas del día hábil siguiente a aquél en que finalice el plazo de presentación de ofertas. Si el expresado día fuese sábado, la apertura de plicas tendrá lugar el primer día hábil siguiente.

Documentación a presentar por los licitadores: En el sobre núm. 1 «Documentación», se incluirá la que se detalla en el Artículo 8º.1 del Pliego de Condiciones Económico-Administrativos.

En el n° 2 «Oferta Económica», se incluirá, asimismo, la documentación detallada en el Artículo 8º.3 del Pliego.

MODELO DE PROPOSICION

Don _____, vecino de _____, con D.N.I. núm. _____ (por su propio derecho o, en representación de _____), declara que no se encuentra incurso en caso alguno de incapacidad e incompatibilidad para celebrar este contrato y que enterado de las condiciones y requisitos que se exigen, se compromete a realizarlo en los precios unitarios siguiente: (Especificar el apartado a que se refiere la oferta e indicar los precios unitarios de cada uno de los epígrafes del apartado correspondiente y en su mismo orden). Lugar, fecha y firma.

Huelva, 21 de junio de 1990.- El Presidente.- El Secretario.

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEVILLA

ANUNCIO de concurso. (PP. 961/90).

Objeto. El suministro de mobiliario y equipo técnico para laboratorios de la E.U.I.T.A.

Tipo de licitación. Se fija como tipo de licitación máximo la cantidad de 12.846.192 ptas. que se abonará con cargo al Presupuesto vigente.

Plazos. De entrega: 30 días; de garantía: un año.

Fianzas. Provisional: 212.467 ptas.

Definitiva: 6% del primer millón, 4% de los cuatros millones siguientes, 3% de los cinco siguientes y 2% del resto.

Presentación de Proposiciones. En el Registro General de Entrada de la Corporación, en horas de nueve a trece, durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Apertura. A las doce horas del día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones, salvo que éste sea sábado, en cuyo caso la apertura de plicas tendrá lugar al día siguiente hábil.

Documentación a presentar. La que consta en los pliegos de condiciones que, en unión del expediente administrativo, pueden ser examinados por los concursantes todos los días laborables, durante el plazo de presentación de proposiciones, en horas hábiles de oficina, en las Servicios Generales, Negociado de Contratación, sita en Avda. de la Constitución 24, Pasaje de los Seises, planta 1, en Sevilla.

Reclamaciones. Dentro de los ocho días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia podrán interponerse reclamaciones contra el Pliego de Condiciones Técnicas, conforme a lo prevenido en el art. 122 del R.D. Legislativo 781/1986 de 18 de abril, produciéndose en este caso el aplazamiento de la licitación cuando resulte necesario.

MODELO DE PROPOSICION

Dan vecino de
 con domicilio en calle núm
 con D.N.I. núm, en su propio nombre
 (o en representación de), enterado del
 anuncio publicado en el Boletín Oficial del Estado núm
 de fecha y declarando conocer las bases y condiciones que han
 de regir en el Concurso para
 las que acepta en todas sus partes, se compromete a efectuar el
 suministro de que se especifica en la documentación técnica que
 se acompaña, en la cantidad de
 (en letras, sin céntimos) pesetas, efectuando la entrega en el plazo
 de días. Fecha y Firma.

Este escrito se dirigirá al Excmo. Sr. Presidente de la Excmo.
 Diputación Provincial de Sevilla.

Los gastos de publicación de este anuncio y cuantos origine el
 Concurso será de cuenta de los adjudicatarios.

Sevilla, 18 de junio de 1990.- El Presidente, Miguel Angel Pino
 Menchén.

AYUNTAMIENTO DE NERJA (MALAGA)

ANUNCIO de subasta. (PP. 898/90).

De conformidad con el acuerdo adoptado por el Pleno de
 este Excmo. Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 2 de abril
 de 1990, se anuncia la siguiente subasta:

Objeto: El Ayuntamiento de Nerja convoca subasta pública
 para adjudicar en arrendamiento los puestos del Mercado Municipi-
 pol, según anexo.

Duración: Será de diez años.

Garantías: Los licitadores deberán constituir una fianza provi-
 sional por importe de un trimestre del canon de arrendamiento, en
 la cuantía que para cada tipo de puesto se determina en el Anexo
 de este pliego. La fianza definitiva se fija en el doble de la provisio-
 nal.

Tipo de licitación: Será para cada clase de puesto el que
 figura como tipo de licitación mínima en el Anexo, ofertándose al
 alza sobre el mismo. Su pago se efectuará dentro de las 15 días
 siguientes al de la notificación de la adjudicación definitiva.

Canon de arrendamiento: Será el que para cada clase de
 puesta se determina en el Acuerdo de Precio Público del servicio
 de Mercado que se encuentra vigente durante el plazo de arren-
 damiento. Su pago se efectuará mensualmente.

Presentación de proposiciones: En la Secretaría del Ayunta-
 miento, Negociada de Contratación, durante el plazo de 20 días
 hábiles siguientes a la publicación del anuncio de licitación en el
 último de los siguientes Boletines Oficiales, «Boletín Oficial del Esta-
 do», «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» y «Boletín Oficial
 de la Provincia», desde las 10.00 a las 13.00 horas. Se presenta-
 rán en sobre cerrado, con la inscripción «Proposición para tomar
 parte en la subasta convocada para arrendamiento de los puestos
 del Mercado Municipal», y se ajustará al siguiente modelo:

Don, mayor de edad, de estado
 de profesión, vecino de
 con D.N.I. n°, expedido en
 el día, en plena capacidad
 jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de
 conforme acreditado con) toma parte en la
 subasta para contratar en arrendamiento el puesto n°
 del Mercado Municipal dedicado a la venta de
 anunciada en el BOP núm. 128 de fecha 6 de junio de 1990, a
 cuya efecto Hace Constar:

1) Ofrece el precio de (letra y número),
 que significa un alza de pesetas
 sobre el precio de licitación mínimo para la adjudicación del citado
 puesto.

2) Declara, bajo su responsabilidad, no hallarse incurso en
 ninguna de los supuestos de incapacidad para contratar que se
 establece en las artículos 9 de la Ley de Contratos del Estado y 23
 de su Reglamento.

3) Acompaña los documentos exigidos en la cláusula VIII del
 Pliego.

4) Acepta cuantas obligaciones se derivan del Pliego de Con-
 diciones, que canoce íntegramente.

..... a de de

EL LICITADOR,

Apertura de pliegos: Se hará ante la mesa de contratación re-
 glamentaria, por orden de presentación, y tendrá lugar en el Salón
 de Sesiones del Ayuntamiento a las 12 horas del día siguiente hábil
 (excluidos sábados), una vez transcurrido el plazo de presentación
 de proposiciones.

Ampliación de datos: En el anuncio publicado en el Boletín
 Oficial de la Provincia de Málaga número 128 de 6 de junio de
 1990.

Nerja, 11 de junio de 1990.- El Alcalde, Gabriel Broncano
 Rodríguez.

AYUNTAMIENTO DE CALAÑAS (HUELVA)

EDICTO (PP. 987/90).

Aprobado por Decreto de Alcaldía de fecha 14 de junio de
 1990, el Pliego de Cláusulas económico-administrativas que ha de
 regir la contratación por concurso de la gestión del servicio de
 recogida domiciliar de basuras, se expone al público durante el
 plazo de ocho días contados a partir del siguiente al de la publica-
 ción del anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia para que
 puedan presentarse reclamaciones; simultáneamente se anuncia
 concurso, si bien la licitación se aplazará cuando resulte necesario
 en el supuesto de que se formulen reclamaciones contra el pliego
 de condiciones.

Objeto: La contratación de la gestión del servicio de recogida
 domiciliar de basuras de la localidad de Calañas, con arreglo al
 pliego de cláusulas económico-administrativas, aprobado por Re-
 solución de la Alcaldía de fecha 14 de junio de 1990.

Tipo de licitación: Doscientos mil ptas/mes, mejorable a la baja.

Duración del contrato: 1 año, prorrogable por períodos igua-
 les, siempre de mutuo acuerdo entre Administración y contratista.

Pago: Por mensualidades, con cargo a la partida del presu-
 puesto.

Fianza provisional y definitiva: Fianza provisional 72.000
 ptas., fianza definitiva 6% del importe del remate. Deberán deposi-
 tarse en la Caja de la Corporación.

Presentación de proposiciones: En las oficinas municipales de
 9 a 14 horas durante el plazo de 20 días hábiles contados desde
 el siguiente al de la publicación del presente Edicto en el último de
 los boletines oficiales (Boletín Oficial de la Provincia y Boletín Ofi-
 cial de la Junta de Andalucía).

Apertura de proposiciones: En el salón de Actos de la Casa
 Consistorial, a las 12 horas del día siguiente hábil al cual finalice
 el plazo de presentación de proposiciones.

MODELO DE PROPOSICION

D.
 con domicilio en D.N.I. núm
 en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre
 propia (o en nombre y representación de la empresa)
 toma parte en el concurso
 del servicio de recogida de residuos sólidos urbanos, a cuyos efec-
 tos hace constar:

- Ofrece al precio de ptas/mes,
 que significa una baja de ptas. sobre el tipo de licitación.
- Bajo su responsabilidad declara no hallarse incurso en causa
 alguna de incapacidad o incompatibilidad que le impida contratar.
- Bajo su responsabilidad declara no estar al corriente de pago
 de sus obligaciones tributarias.
- Acompaña documento acreditativo de la constitución de la ga-
 rantía provisional para participar en el concurso.
- Acepta cuantas obligaciones se derivan del Pliego de condicio-
 nes del concurso.

En de de 1989.

(firma)

Todo lo cual se hace público para general conocimiento.

Calañas, 14 de junio de 1990.- El Alcalde.